
 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年もやってきました「熊本城マラソン」！！  

昨年はクマデンからは社長を含め 6 名が参加、 

うち 2 名が完走！という輝かしい（？）成績を残しました。 

今年は 4 名が当選。完走を目指します！  

参加選手に意気込みを聞きました。 

 

私は第１回マラソンは途中でタイムアウトとなり不覚にも回収バスに捕獲されましたが、 

今回リベンジできてとてもうれしいです。いつもながら私の強運に感謝します。 

スタッフからは「無理しないで下さい」とよく言われる…が私はその言葉に対し、ますます 

無理をしたくなり俄然やる気が出てくるんです。何事にも無理をするからステップアップ 

できるし(^_^)無理しないなら成長もせんよ。 

大会当日までの目標に向かってみんながひとつになるのが私の楽しみです。 

マラソンに出場する価値は人それぞれあるんだよ。当選ありがとう(^_^)  
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マラソンまで残り１ヶ月を早くも切りました！  走るにも寒さで重い腰がなかなか上がりません・・・ 

去年は奇跡的に完走できましたが、今年は体の調整不十分のため不安が残ります・・・ 

がしかし！  熊本城マラソンのコースになっている地域の方々がコース周辺の一斉清掃を行われた 

とのニュースを拝見しました。 素直に嬉しい。 

マラソンはランナーがまず楽しむものとは思いますが、その地域の方々が清掃までしてくださって 

盛り上げてくれる！  素晴らしいです。 

去年の完走も沿道の応援団の方々の声援に多大な力をいただいたおかげと思っております。 

今年もあの応援団の方々に会えるのを楽しみに完走を目指します！！ 

 

 

 

今の時期の練習は、非常に辛いものがある。練習開始に出遅れた感がある。しかし、 

せっかくのチャンスなので全力でゆっくり走ろう。参加したくても出来なかった人の分まで・・・ 

周りの景色も見ながら楽しめたら最高でしょう。 

前回はちょうど半分のところでリタイヤ。実に予定どおりだった。？？？ 

今回は「時間内完走」が予定どおりかな。 

 

昨日、21 日に大会資料が送られて来た。各関門の時間を確認したがどうだろう？ 

去年より全然走ってないので、心配だけど･･･何しろ、練習あるのみ！！  練習のラストスパート

が出来るようにしたい。 

まず第四関門を目標として･･･出来れば完走し、完走した充実感を味わってみたい。 

でも、完走するのは並大抵のことではないと思っている。 

 

 

 

 

 

写真はいずれも昨年の大会風景より 
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編集：JE6KEY 小島 美佐子 

今年は「熊本城マラソン」公式サイト http://kumamotojyo-marathon.jp/で、ランナーのライブ映像等見られるそうです。

沿道はもちろん、テレビやインターネットで、応援よろしくお願いいたします♪


